

Critican a Trump por comentario sobre fallecido legislador John Lewis



Washington, 4 ago (RHC) La alcaldesa de Atlanta, la demócrata Keisha Lance Bottoms, criticó al presidente estadounidense, Donald Trump, por un reciente comentario en el que el primer mandatario restó importancia al legado del fallecido congresista, John Lewis.

Durante una entrevista con el sitio de noticias Axios transmitida este lunes, el jefe de la Casa Blanca respondió que no podía decir de una forma u otra si la vida del reconocido luchador por los derechos civiles había sido impresionante.

En lugar de referirse al legado del legislador demócrata por Georgia, el gobernante republicano se dedicó a decir que Lewis no asistió a su ceremonia de inauguración como presidente en enero de 2017, y consideró que eso fue 'un gran error' por parte del representante.

Trump nos muestra una y otra vez que lo único en lo que él cree es en sí mismo, declaró la alcaldesa este martes a la cadena de televisión CNN, y dijo sentirse disgustada por las palabras del jefe de Estado.

'No le importa nada el pueblo estadounidense, no le importa nada la historia de este país, no le importa nada el futuro de este país', dijo la líder local, quien precisó, además, que los comentarios del republicano son otra evidencia de que las elecciones de noviembre próximo 'son las más importantes de nuestras vidas.

'Si se le permite a este hombre servir como presidente por otros cuatro años, tendremos aún más problemas de los que tenemos ahora', consideró Keisha Lance Bottoms, quien acusó a Trump de destruir la democracia.

Tenemos que responder de la mejor manera que sepamos, la forma en que John Lewis nos enseñó a responder, es decir, aparecer y votar, agregó.

Durante el diálogo con Axios, el gobernante sostuvo que Lewis debía haber acudido a su inauguración y a sus discursos del Estado de la Unión, porque 'nadie ha hecho más por los estadounidenses negros que yo'.

Está delirando. Es un narcisista y está delirando. No ha hecho nada por los afroamericanos en este país, y decir eso en la misma oración en la que menciona a John Lewis es casi blasfemo, apuntó la alcaldesa.

A través de un artículo sobre el tema el diario The New York Times recordó que Lewis fue uno de los legisladores más conocidos de la Cámara de Representantes, donde sirvió por más de tres décadas.

Después de que le rompieron el cráneo mientras marchaba por los derechos de los negros al voto (en la década de 1960), se convirtió en uno de los 'Seis Grandes': los líderes de algunas de las organizaciones más influyentes durante el movimiento por los derechos civiles, rememoró el periódico.

El medio añadió que años más tarde ingresó a la política y llegó a ser visto por muchos de sus colegas como la 'conciencia del Congreso', por proporcionar a menudo claridad moral sobre cómo las políticas podrían tener un impacto en las personas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230597-critican-a-trump-por-comentario-sobre-fallecido-legislador-john-lewis>



Radio Habana Cuba